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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Alunos da rede municipal de ensino de
Monte Mor recebem material do Programa JEPP

O convênio foi assinado
pelo Prefeito Edivaldo Brischi
em fevereiro deste ano e, em
mais uma parceria entre a
educação municipal e uma ins-
tituição de fomento ao conhe-
cimento, como o SEBRAE, os
alunos da rede, que recebe-
ram o material nesta terça-fei-
ra (25), entregue presencial-
mente pelo próprio Prefeito,
serão beneficiados por uma

nova formação, a do Progra-
ma Jovens Empreendedores
Primeiros Passos.

A exemplo de outras par-
cerias, como as que foram fir-
madas com a EDUTEN (Cader-
no Digital de Matemática) e
com o Instituto Votorantim,
Parceria pela Valorização da
Educação (PVE), o JEPP, de ini-
ciativa do SEBRAE, tem como
proposta uma formação para

o ensino fundamental que in-
centiva os alunos a buscarem
o autoconhecimento, novas
formas de aprendizagem e
o espírito de coletividade. A
ideia é que a educação deva
atuar como transformadora
desse sujeito e incentivá-lo
à quebra de paradigmas e ao
desenvolvimento das habilida-
des e dos comportamentos
empreendedores.

Nesta terça-feira (25),
foram entregues as aposti-
las para os alunos das es-
colas municipais de tempo
integral Pedro Trasfereti,
Miguel Latanzio, Maria To-
nin, Lázaro Gonçalves Tei-
xeira e Miguel Jabult. Esco-
las que passarão, no segun-
do semestre deste ano, a
pôr em prática as aulas do
JEPP. Acompanhando a en-

trega realizada pelo prefeito
Edivaldo Brischi, estiveram
presentes a primeira-dama,
Elaine Ravin Brischi; o secre-
tário de Desenvolvimento
Econômico e Social, Ronal-
do Gomes; o diretor de De-
senvolvimento Industrial e
Coordenador do Sebrae
Aqui Monte Mor Centro e Jd.
Paulista, Bruno Ferrera; o
gestor Regional do Sebrae

Aqui, Robson Moreira, e o
analista Bruno Santos, am-
bos do SEBRAE Campinas. Re-
presentando a Secretaria de
Educação, foram as professo-
ras orientadoras pedagógicas
Tatiana Schiavon e Daniela
Cordeiro. Também estiveram
presentes, representando o
poder legislativo do municí-
pio, as vereadoras Andrea
Garcia e Camilla Hellen.

Eduardo da Farmácia combate Fake News
criadas contra o poder executivo de Elias Fausto
O vereador Eduardo Go-

mes, o Eduardo da Farmácia,
utilizou a tribuna da Câmara
Municipal na última sessão or-
dinária do primeiro semestre
de 2024, que aconteceu na
noite de terça-feira dia 25 para
desmentir fake news criadas
por membros daquela Casa.

Segundo Eduardo, usan-
do a própria tribuna, ele
lembrou fatos envolvendo
membros daquela Casa que
durante os últimos quatro anos
estiveram ao lado do governo
municipal, mas que, há pou-
cas semanas atrás, por ques-
tões de sobrevivência políti-
ca, resolveram engendrar
no caminho de oposição.

Um dos fatos apontados
por Eduardo foi a afirmação de
que a GCM deixou de realizar
um treinamento por falta de
gestão da corporação. A ver-
dade é que Elias Fausto não

fazia parte do municípios que
integravam o grupo a quem se
destinava tal formação. Ainda
segundo o vereador, na verda-
de os recursos para a constru-
ção de uma unidade de saúde
também em Cardeal foi o pre-
feito Maurício Baroni quem
conseguiu no ano passado e
esta tudo devidamente do-
cumentado, cada passo que
foi dado pela prefeitura de
Elias Fausto e o Governo
Federal nesse sentido" lem-
brou o vereador mostrando os
ofícios datados de 2023 troca-
dos entre o município e o go-
verno federal.

No mesmo pronunciamen-
to Eduardo relatou outros
eventos que não são verdadei-
ros, ditos na tribuna da Câma-
ra que segundo ele, servem
apenas para dar um aspecto
de verdade para uma mentira
que se pretende ser bem con-

tada. "Meu papel aqui é des-
mentir essas inverdades com
propósitos meramente eleito-
reiros, com a finalidade de
enganar a população e tirar
proveito próprio" finalizou.

Eduardo da Farmácia é
pré-candidato à prefeitura de
Elias Fausto, apoiado pelo pre-
feito Maurício Baroni, foi um
dos três vereadores mais vo-
tados no último pleito e secre-
tário de saúde interino no mu-
nicípio, tendo conquistado di-
versas melhorias para o siste-
ma público de saúde. A mais re-
cente, através de gestões feitas
durante seu trabalho na secreta-
ria, a partir da deste final de se-
mana a Unidade de Saúde de
Cardeal passará a contar com
atendimento médico aos sába-
dos. Está previsto ainda, para
as próximas semanas o funci-
onamento de ambulância 24
horas naquele bairro.

Hortolândia
preservará mais
quatro nascentes

Hortolândia preservará mais quatro de
suas nascentes. Segundo a Secretaria de
Meio Ambiente e Desenvolvimento Susten-
tável, desta vez serão beneficiadas as que
estão no Loteamento Terras de Santa Ma-
ria, na região da Vila Real. A boa notícia foi
dada, nesta quinta-feira (27/06), durante
cerimônia festiva de inauguração do Par-
que Socioambiental "Aloízio Pereira Sil-
va", que fica nas proximidades da Rua Al-
daci Fiúza de Camargo, no Parque Pe-
rón. O espaço, que abriga a nascente do
Ribeirão Jacuba, era uma área bastante
degradada, hoje totalmente revitalizada
pelo Poder Público. Página 5

Monte Mor tem
noite de celebração
com formatura do
Projeto FUNAM

Alunos dos 5º anos das escolas munici-
pais Professor Dr Edison José de Paula, Le-
opoldo Paviotti e San Remo, acompanha-
dos por pais, responsáveis e professo-
res, se formaram na noite desta quarta
feira (26), conduzidos pelos GCM Da Sil-
va e GCM Classe Especial Ester, respon-
sáveis pelo projeto, com apresentações e
show realizado pela equipe do Canil da GCM,
junto aos cães Wotan e Scott. A emoção
prevaleceu e tomou conta do espaço, onde
ainda prêmios foram sorteados ao final da
cerimônia. Página 3

Meio Ambiente da
Prefeitura de Nova
Odessa promove aula
com alunos do Jd. dos
Lagos e plantios de mudas

No último dia 19/06, o secretário de
Meio Ambiente da Prefeitura de Nova Odessa,
Matheus Grolla Martins, realizou uma aula es-
pecial de Educação Ambiental junto aos aluni-
nhos do 2º e 3º anos da EMEB (Escola Munici-
pal de Educação Básica) Vereador Avelino Xa-
vier Alves, o "Poneis", no Jardim dos Lagos. O
tema foi a recuperação do solo utilizando o
reaproveitamento de resíduos orgânicos
como adubo. "Fizemos uma explicação so-
bre o aproveitamento dos resíduos orgâni-
cos para fertilização do solo da escola, que
está bem degradado. Página 6

GCM de Monte
Mor recebe
capacitação de
aprimoramento
em situações
emergenciais

A Guarda Civil Municipal de Monte Mor, a
GCM, segue com o incentivo para que suas
equipes participem de treinamentos que quali-
ficam e habilitam o efetivo nas situações que
podem acontecer no cotidiano da força policial, como
com o curso de APH TÁTICO realizado na cidade
de Piracicaba, na AABB (Associação Atlética Banco
do Brasil de Piracicaba), no último sábado (22).
Participaram do treinamento com 12 horas/aula os
GCMs de Monte Mor Inspetor Marcelo, Classe Es-
pecial Narciso, e os aspirantes Reginaldo e Pereira,
que voltam como multiplicadores e repassam os
conhecimentos aos demais guardas. Página 4
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Pedro Vitor
e Mariana
lançam "Beijo
de algema"

Justiça em Pauta:
"A Coluna Legal"

SEGURO PRESTAMISTA OQUE É?

Felipe Rocha, acadêmico
de Direito. Instagram:
felipedosantosrocha

Nesta sexta-feira (28),
Pedro Vitor e Mariana estão
divulgando no Youtube e nas
principais plataformas digitais
a música "Beijo de algema". A
própria Mariana assina a com-
posição em parceria com Fer-
nanda Lang, Amanda Lang, Rô
Melo, Tiago Duarte, Léo Sou-
za e Tiago Marcelo. Willian
Santos assina a produção mu-
sical. A direção de vídeo é de
Alberto Picharillo da AP Filmes.

"A faixa fala de um amor
que deu certo e agora não
querem mais se soltar. Tenho
certeza que muita gente vai se
identificar com a música", ga-
rante a dupla. "Beijo de alge-
ma" faz parte de uma série de
músicas da dupla que estão
sendo divulgadas nas platafor-
mas digitais como "Tô queren-
do um amor", "Do outro lado
do lago", "Trocava de coração"
e "Tô te bloqueando".

Pedro Vitor e Mariana são
presença constante nas prin-
cipais casas de shows e even-
tos no interior do Estado de São
Paulo. A dupla vem ganhando
notoriedade no meio universi-

tário. Fazem, todo ano, diver-
sos shows em festas universi-
tárias e formaturas, principal-
mente nas cidades paulistas
de São Carlos, Ribeirão Preto
e toda a região. Talento, sim-
patia e muito amor acompa-
nham a dupla por onde se
apresentam, conquistando res-
peito, carinho e admiração de
todo o tipo de público.

Nas redes sociais, Pedro
Vitor e Mariana são bastante
atuantes e colecionam ótimos
números. No Instagram são mais
de 28 mil seguidores. No Face-
book são 39 mil. Nas plataformas
digitais, são mais de mil ouvintes
mensais. No Youtube, seus víde-
os foram assistidos mais de 598
mil vezes. "Dói gostar de você"
com 116 mil, o "O papagaio e
o beija-flor" com 44 mil e "Tes-
te drive" com 34 mil visualiza-
ções, são os clipes de maior
destaque da dupla dentro da
plataforma.

DUDA GELMI – Muitas
vezes, é necessário dar um
tempo em um relacionamento
amoroso para refletir, crescer

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

e entender o que é melhor
para nós mesmos. Em ritmo
dançante, "Off", segundo sin-
gle da cantora Duda Gelmi,
chegou em todas as platafor-
mas digitais e Youtube na últi-
ma semana.

A faixa, que faz faixa faz
parte do EP "Ponto de Parti-
da", mergulha em uma histó-
ria comum para muitas pesso-
as: a realidade sobre o fim do
relacionamento e a dor que o
acompanha.  "Off" foi compos-
ta por nomes reconhecidos na

indústria musical, como Ana
Juh, Chaiane Moraes, Dani
Lima e Victoria Vargas.

O novo EP de Duda Gelmi,
"Ponto de Partida", apresenta
uma diversidade de ritmos e
temas, desde músicas mais
calmas e melancólicas como
"Off" até faixas mais anima-
das como "Ex todo mês". O EP
também conta com regrava-
ções de artistas renomados
como Maria Cecília & Rodolfo
e Marcos & Belutti, garantindo
algo para todos os gostos.

Hotel em Paulínia inaugura coworking
Expandindo cada vez mais

suas operações, além de já ser
um ponto de referência tecno-
lógico e de sustentabilidade na
cidade de Paulínia, o hotel Sle-
ep Inn Paulínia agora conta
com um espaço para coworking
para hóspedes e profissionais
liberais. O hotel já possui duas
salas de reunião para até oito
pessoas e uma sala de even-
tos para até 50 pessoas.

O objetivo principal de um
coworking é o compartilha-
mento de espaço e otimização
de recursos e espaço físico
que pode ser compartilhado
por empresas, profissionais li-
berais e freelancers de dife-
rentes segmentos de merca-
do. As salas possuem um de-
sign moderno e sofisticado, o
espaço é perfeitamente adap-
tável para atender a diversos
tipos de eventos, desde con-
ferências e seminários corpo-
rativos ou workshops.

"Desenvolvemos uma es-
trutura muito bem planejada
e pensada para o trabalho au-
tônomo ou coletivo, entre equi-
pes e até mesmo entre em-
presas. Em nossas salas, o
profissional terá a oportunida-
de de criar, manter e aumen-
tar relacionamentos com pes-
soas de diversos setores do

mercado, além de realizar todo
o tipo de eventos", comenta
Ewerton Senne, diretor do Sle-
ep Inn Paulínia.

Vale lembrar que é neces-
sário reservar com antecedên-
cia, através dos telefones (19)
3112 2001 / (19) 9 8256 3340
ou pelo e-mail reservas.slpn@
atlanticahotels.com.br.

SLEEP INN PAULÍNIA –
Inaugurado em 2021, o Sleep Inn
Paulínia está localizado em uma
das cinco entradas da cidade,
próximo à prefeitura, ao Theatro

Municipal e ao Sambódromo. O
hotel pode ser facilmente aces-
sado pelas Rodovias Anhangue-
ra, Dom Pedro I e Professor Ze-
ferino Vaz, estando apenas a
37 km do Aeroporto de Vira-
copos. Sleep Inn Paulínia pos-
sui uma estrutura de 5.500m²
e conta com 120 apartamen-
tos, duas salas de reunião para
até dez pessoas, uma sala de
eventos para até 50 pessoas
em auditório, restaurante, aca-
demia, piscina, Wi-Fi cortesia,
loja de conveniência, café da
manhã e serviço de coffee bre-

ak, figurando entre as opções
para todos os públicos - cor-
porativo e a lazer

Com uma infraestrutura
completa, o Sleep Inn Paulínia
também possui apartamentos
adaptados para PCDs garantindo
conforto e comodidade em sua
estada, além de oferecer a pos-
sibilidade dos viajantes se hos-
pedarem com seus pets, uma vez
que é Pet Friendly. Para conhe-
cer mais sobre o Sleep Inn Paulí-
nia, acesse o site https://
www.reserveatlantica.com.br/
hotel/sleep-inn-paulinia.

O seguro de proteção fi-
nanceira, também conhecido
como seguro prestamista, é
um tipo de seguro frequente-
mente embutido em contratos
de financiamento de veículos no
Brasil. Ele é projetado para ga-
rantir que o saldo devedor de um
financiamento seja quitado em
caso de imprevistos que impeçam
o comprador de continuar a fa-
zer os pagamentos, como mor-
te, invalidez ou perda involuntá-
ria de emprego.

Funcionamento do
Seguro Prestamista
Ao adquirir um veículo fi-

nanciado, o consumidor pode
ser automaticamente incluído
em um contrato de seguro
prestamista. Esse seguro é um
adicional ao valor das presta-
ções do financiamento e ofe-
rece a garantia de quitação do
saldo devedor em situações
específicas, como:

Morte ou invalidez perma-
nente: A seguradora quita o
saldo devedor do financiamen-
to, aliviando a família do se-
gurado de qualquer obrigação
financeira pendente.

Perda involuntária de em-
prego: O seguro pode cobrir
algumas parcelas do financia-
mento durante o período de
desemprego do segurado, de-
pendendo das condições espe-
cíficas do contrato.

Restituição dos
 Valores Pagos
É possível que o consumidor

deseje a restituição dos valores
pagos pelo seguro prestamista,
especialmente se considerar que
a contratação foi feita de manei-
ra compulsória ou sem seu co-
nhecimento claro. Para obter
essa restituição, alguns passos
podem ser seguidos:

Revisão do contrato: O con-
sumidor deve revisar o contrato
de financiamento e verificar as
cláusulas relacionadas ao segu-
ro prestamista. A leitura atenta
do contrato é essencial para en-
tender se o seguro foi claramen-
te informado e aceito.

Solicitação à instituição finan-
ceira: Caso o consumidor consi-

dere que o seguro foi embutido
sem seu consentimento ou de
maneira inadequada, ele pode
entrar em contato com a institui-
ção financeira que concedeu o fi-
nanciamento para solicitar o can-
celamento do seguro e a devolu-
ção dos valores pagos.

Procon: Se a instituição fi-
nanceira não resolver a questão
de forma satisfatória, o consumi-
dor pode recorrer ao Procon (Pro-
grama de Proteção e Defesa do
Consumidor) para registrar uma
reclamação e buscar assistência
na resolução do problema.

Ação judicial: Em casos onde
as tentativas administrativas não
obtiverem sucesso, o consumidor
pode considerar entrar com uma
ação judicial para requerer a res-
tituição dos valores pagos pelo
seguro prestamista. O auxílio de
um advogado especializado em
direito do consumidor pode ser
essencial nessa etapa.

Considerações Finais
Embora o seguro presta-

mista possa oferecer uma ca-
mada adicional de segurança
financeira em situações impre-
vistas, é fundamental que o
consumidor esteja plenamen-
te ciente e concorde com a
contratação desse serviço. A
transparência e a clareza nas
informações fornecidas pela
instituição financeira são es-
senciais para evitar problemas
futuros e garantir que os di-
reitos do consumidor sejam
respeitados

Você já sabia de alguma
dessas dicas?

Forte abraço!



PÁGINA 3 SEXTA-FEIRA | 28 | JUNHO | 2024

Monte Mor tem noite de celebração
com formatura do Projeto FUNAM

Noite de formatura do projeto Funam (Futuro nas Mãos) reuniu um
grande público no Ginásio Baia Assis, na noite desta quarta-feira (26)

Alunos dos 5º anos das
escolas municipais Professor
Dr Edison José de Paula, Leo-
poldo Paviotti e San Remo,
acompanhados por pais, res-
ponsáveis e professores, se
formaram na noite desta quar-
ta feira (26), conduzidos pe-
los GCM Da Silva e GCM Clas-
se Especial Ester, responsáveis
pelo projeto, com apresenta-
ções e show realizado pela
equipe do Canil da GCM, junto
aos cães Wotan e Scott. A
emoção prevaleceu e tomou
conta do espaço, onde ainda
prêmios foram sorteados ao
final da cerimônia. O prefeito
Edivaldo Brischi que presti-

giou o evento acompanhado
pela primeira-dama Elaine
Ravin Brischi, reafirmou que
o FUNAM é um grande tra-
balho maravilhoso que a
Guarda Civil Municipal de
Monte Mor tem realizado no
município, um importante
exemplo. Um trabalho feito
com empenho, seriedade e
verdadeira preocupação
com as crianças e adoles-
centes de nossa cidade.

A secretária de Educação,
Sandra Bruzon, agradeceu o
trabalho feito pela GCM nas
escolas de Monte Mor, no cui-
dado, proteção e co-partici-
pantes na formação das crian-

ças: "Ficamos emocionados
com a conclusão de mais esta
etapa, mais um grupo se for-
mando através deste trabalho
da GCM que soma ao trabalho
que fazemos nas escolas."

O comandante da GCM,
Alan de Souza Kanashiro, vi-
sando uma proximidade mai-
or entre a população e a Guar-
da Municipal, viabilizou o pro-
jeto quando foi vereador da
cidade. Hoje ele se orgulha
deste trabalho realizado nas
escolas, pelos coordenadores,
trazendo uma visão positiva da
Segurança Pública e de fato
tem obtido ótimos resultados
afastando as crianças de más

escolhas, como violência e dro-
gas, por exemplo.

Já o secretário de Segu-
rança, Adriano Serra, agrade-
ceu o empenho da administra-
ção municipal, referente ao
apoio e credibilidade aos pro-
jetos da GCM, pois através
desta soma, podemos realizar
projetos como o FUNAM.

O evento, como não po-
deria deixar de ser, teve
também o Grito de Guerra
do FUNAM, conduzido pelos
GCM Classe Especial Da Sil-
va e GCM Classe Distinta
Ester, que conduziram o ju-
ramento. Logo após foram
feitas a entrega simbólica

dos diplomas e o sorteio de
uma bicicleta.

Foram apresentados
também os troféus da equi-
pe do Canil GCM,  com os
cães Wotan e Scott, junta-
mente com o Inspetor Ales-
sandro e os Aspirantes An-
dré, Reginaldo e Rhuan, ven-
cedores do 14º Campeona-
to Nacional de Cães de Polí-
cia das Guardas Municipais.

Nesta quinta-feira, dia 27
de junho, aconteceu a segun-
da e última cerimônia de for-
matura do semestre dos alu-
nos dos 5º anos das Escola
Municipais Lázaro Gonçalves
Teixeira, Professor Fauze Calil

Canfur e Maria Tonin, que tam-
bém concluíram o curso.

Estiveram presentes na
formatura o prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi; a pri-
meira-dama Elaine Ravin
Brischi; a secretária de Edu-
cação, Sandra Bruzon; o Se-
cretário da Mobilidade Urbana,
Sandro Guedes, o secretário
de Segurança, Adriano Viei-
ra Serra, o Secretário de De-
fesa Civil, Vanduir Moitinho; o
comandante da GCM de Mon-
te Mor, Alan de Souza, a GCM
Classe Distinta Ester, o GCM
classe Especial Da Silva, o Ins-
petor Alessandro e os Aspiran-
tes André, Reginaldo e Rhuan.

Baixa procura pela
Vacinação contra Gripe

A adesão à vacinação contra
a gripe por parte do público-alvo
ainda é baixa em Monte Mor, as-
sim como em todo o país. A cam-
panha contra influenza foi pror-
rogada pela Secretaria de Esta-
do de Saúde, sem data para fi-
nalizar. As pessoas devem pro-
curar os postos de saúde para se
vacinar. Com a chegada do inver-
no, ocorre um aumento da circu-
lação de vírus respiratórios, como
a influenza, causando mais ado-
ecimentos, mas que a vacina aju-
da a prevenir.

Até o momento, 7.107 do-
ses foram aplicadas no muni-
cípio, equivalente a uma cober-
tura vacinal de 42,23% das
pessoas gestantes, puérperas,
idosos e crianças. A meta é
alcançar 95% do público, esti-
mado em 21.686.

As unidades básicas de
saúde da cidade estão fazen-
do a vacinação dentro do ho-
rário de funcionamento das
salas de vacina. A campanha
nacional tem como público-

alvo crianças de 6 meses a
menores de 6 anos; pessoas
com 60 anos ou mais; traba-
lhadores da Saúde; gestantes
e puérperas; professores dos
ensinos básico e superior; povos
indígenas; pessoas em situação
de rua; profissionais das forças
de segurança e de salvamento;
pessoas com doenças crônicas
não transmissíveis e outras con-
dições clínicas especiais (indepen-
dentemente da idade); pessoas
com deficiência permanente; ca-
minhoneiros; trabalhadores do
transporte rodoviário coletivo
(urbano e de longo curso); tra-
balhadores portuários; funci-
onários do sistema de priva-
ção de liberdade.

A identificação do vírus influ-
enza ocorre durante todo o ano
no Brasil, com a transmissão au-
mentando rapidamente em algu-
mas estações do ano. Os casos
podem variar de quadros leves a
graves e levar também a óbito. É
uma infecção respiratória aguda
causada pelos tipos A, B, C e D,

sendo os vírus A e B responsá-
veis pela epidemias sazonais. Por
isso, a vacina é atualizada anual-
mente e quem se vacinou no ano
passado também deve garantir a
imunização contra a influenza nes-
te ano para se proteger das vari-
antes e sub variantes atuais, além
das passadas. Para se vacinar, procure
a unidade básica de saúde mais pró-
xima de casa, tendo em mãos um
documento de identificação, cartão

de vacina, relatório de compro-
vação da condição de saúde (pes-
soas com comorbidades) e/ou
comprovação de vínculo trabalhis-
ta (categorias profissionais).

Horário de vacinação nas
unidades básicas de Monte
Mor:  Segunda a sexta-feira, das
8h30 às 16h, com entrega de
senhas até às 15h30, exceto feri-
ados e quintas-feiras (dia exclu-
sivo para vacina da dengue).

Vacinação contra
Coqueluche em Monte Mor

A coqueluche é uma infec-
ção respiratória, transmissível
e é causada por bactéria. Está
presente em todo o mundo.
Crianças menores de seis me-
ses podem apresentar compli-
cações da coqueluche que, se
não tratada corretamente,
pode levar à morte.

Os sintomas da coquelu-
che podem se manifestar em
três níveis. No primeiro nível,
o mais leve, os sintomas são
parecidos com o de um resfri-
ado: Mal-estar geral, corri-
mento nasal, tosse seca e fe-
bre baixa.  Num estágio inter-
mediário da coqueluche, a tos-
se seca piora e outros sinais
aparecem: tosse severa e des-
controlada, que pode compro-
meter a respiração e provocar
vômito ou cansaço extremo.

Em virtude das baixas co-
berturas vacinais observadas
desde 2016, o país encontra-
se em risco de ocorrência de
surtos da coqueluche. A prin-
cipal forma de prevenção da
doença é a vacinação.

No Brasil, a imunização
contra coqueluche está dispo-
nível pelo Sistema Único de
Saúde. O esquema vacinal é
composto por três doses da
vacina pentavalente (aos 2, 4
e 6 meses de vida), seguidas
de reforços com a vacina Trí-
plice Bacteriana (DTP) aos 15
meses e aos 4 anos de idade.
Também  é administrada em
gestantes durante o pré-
natal,preferencialmente entre

a 20a e 36a semana a cada
gestação através da vacina
DTPa, pois após a mesma ser
vacinada, a imunidade passa
por forma ativa ao feto. Ges-
tantes com início de esquema
de vacinação tardio devem re-
ceber a DTPa na primeira ou
segunda visita ao médico e, se
necessário, fazer a complemen-
tação da vacina. Caso a vacina
DTPa não tenha sido administra-
da durante a gestação, adminis-
trá-la no puerpério.

O PNI entende que será
necessário ministrar a vacina
para profissionais da saúde e
da educação, com objetivo de
imunizá-los e quebrar a cadeia
de transmissão do vírus.

* Profissionais que atuam como
Doula, acompanhando a gestante
durante o período da gravidez, par-
to e período pós-parto;

* Trabalhadores que atu-
am em berçários e creches,
com atendimento de crianças
até 4 anos de idade.

Em Monte Mor, assim como
em todo país, é necessário que
estes profissionais procurem uma
unidade de saúde mais próxima
da sua residência ou do seu tra-
balho, apresentando um docu-
mento comprobatório do vínculo
profissional, cartão SUS e a ca-
derneta de vacinação.

Horário de Vacinação: de
segunda a sexta-feira, das 8h30
às 16h, com entrega de senhas
até às 15h30, exceto feriados
e quintas-feiras (dia exclusivo
para vacina da dengue).
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Final do Campeonato
de Futsal Sub 14

A cidade de Monte Mor
recebe melhorias

Dentro do cronograma da
equipe de trabalho da Secretaria
de Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, a praça do Cidade
Jardim foi limpa. O playground, o
campo de futebol e as guias pas-
saram por capinagem e varrição.
Também no bairro Parque do
Café, no entorno da praça
Manoel João da Costa, onde a
equipe realizou capinagem,
poda de grama e varrição. A
praça da Pista de Skate nesta
também recebeu a limpeza,
corte de grama, capinagem do
mato e varrição.

Com o mesmo objetivo de
cuidar da cidade, a Secretaria

de Planejamento e Obras de
Monte Mor, tem procurado
atender todas as solicitações
da população. Esta semana es-
tiveram nos bairros Jardim
Nova Alvorada e Jardim Morei-
ra, bem como no entorno do
Terminal Vereador Geraldo Be-
nini, realizando serviços de troca
de lâmpadas queimadas e tam-
bém a substituição de lâmpadas
por LED. E para dar   continuida-
de a ação de manutenção e tro-
ca das lâmpadas queimadas,
atenderam o Jd Nova Alvorada, e
diversos outros pontos de Monte
Mor, cumprindo a demanda
pelos bairros do município.

Na noite desta segunda-
feira (24), tivemos a final do
Campeonato de Futsal Sub 14,
no Ginásio Durval Gonçalves,
em Monte Mor. O evento foi
organizado pela Secretaria de
Esportes da Prefeitura de Mon-
te Mor, que contou com a par-
ticipação de aproximadamen-
te 300 espectadores e torce-
dores, formado em sua maio-

ria por pais, amigos e familia-
res dos jogadores.

O campeonato contou
com a participação de 9 ti-
mes locais. Ontem foram
disputadas a semifinal e a
f inal, que encerraram o
campeonato da  seguinte
forma: A semifinal teve o
Audax Monte Mor vencendo
o Sesi Centro por 3 a 2; e o

Panorama , vencendo de 9
a 2, o Sesi Paulista.

Desta forma seguiram
para disputar o terceiro lugar
o Sesi Centro e  o Sesi Paulis-
ta, finalizando com 7 x 2 para
o Sesi Paulista.  Já a grande
final foi disputada pelo time do
Audax Monte Mor e o Panorama
.  O Panorama foi campeão,
finalizando  o campeonato,

vencendo por 10 gols a 1.  O
Secretário de Esportes, João
Muro, informou que o artilhei-
ro do campeonato foi do time
Panorama , Jean Victor com
total de 18 gols, assim como a
defesa menos vazada tam-
bém, levando apenas 7 gols.

Esteve prestigiando o
evento, o Secretário de Es-
portes João Victor Muro.

GCM de Monte Mor recebe capacitação de
aprimoramento em situações emergenciais

A Guarda Civil Municipal de
Monte Mor, a GCM, segue com
o incentivo para que suas equi-
pes participem de treinamen-
tos que qualificam e habilitam
o efetivo nas situações que
podem acontecer no cotidiano
da força policial, como com o
curso de APH TÁTICO realiza-
do na cidade de Piracicaba, na
AABB (Associação Atlética Ban-
co do Brasil de Piracicaba), no
último sábado (22).

Participaram do treina-
mento com 12 horas/aula os
GCMs de Monte Mor Inspetor
Marcelo, Classe Especial Nar-
ciso, e os aspirantes Reginal-
do e Pereira, que voltam como
multiplicadores e repassam os
conhecimentos aos demais
guardas. Foram auxiliares do
instrutor responsável por mi-
nistrar o curso, o Cabo PM José
Eduardo de Oliveira e Silva, os
GCMs Narciso e Reginaldo que
já possuem capacitações nes-
sa área, e também são do efe-
tivo de Monte Mor.

Segundo a Secretaria de
Segurança de Monte Mor, a
capacitação é de extrema im-
portância para seguir com o
nível de eficiência na continui-
dade do cumprimento aos
atendimentos à população,
resguardando ao máximo a
saúde e integridade física da
possível vítima, e também dos
GCMs durante as ocorrências.

Ainda segundo a Secreta-
ria de Segurança, o treina-
mento teve como intuito nor-
tear e fornecer conhecimento
técnico em protocolos interna-
cionais de atendimento pré-
hospitalar em combate e sob
stress, dando ao operador
segurança em aplicar a téc-
nica adequada no momento
oportuno, com foco no san-
gramento massivo dentro de
um ambiente hostil visando
minimizar riscos.

O curso ministrado utilizou
o treinamento prático e dinâ-
mico, como forma de simular

situações o mais próximo pos-
sível das ocorrências atendidas
pela GCM, para contemplar e
aprimorar os agentes partici-
pantes, com os conteúdos:

- Atendimento pré-hospi-
talar tático (PORTARIA 98 MJ,
PROTOCOLO TCCC, STOP THE
BLEED E MNEMONICA MARCH);

- Controle de sangramen-
to massivo com simuladores e
fisiopatologia do choque he-
morrágico - Uso de tornique-
te, gaze metro compressiva,
bandagens, selo de tórax e
cânula nasofaríngea;

- Atendimento remoto,

mentalidade de combate e
balística terminal;

- Resgate de operacional fe-
rido e técnicas de extricação e
remoção de operacional ferido;

- Montagem de ifak (indi-
vidual first aid kit) e equipa-
mentos de aph tático;

- pista de aplicação polici-
al com simulações e clínicas de
aph tático cuidados sob fogo;

Guarda Civil Municipal de
Monte Mor - PROTETOR E AMI-
GO

Telefones: 153/
19.3879.2823 - Disque Denúncia:
19.9.9704.6210.

O Posto de Atendimento
ao Trabalhador (PAT) de

MONTE MOR comunica que
estão abertas vagas para:
VIGILANTE BALANCEIRO -

VAGA MASCULINA (1 VAGA):
Pesagem de caminhão, balança
ronda e auxílio em portaria quan-
do precisar. Possuir CNH A ou B,
veículo próprio e disponibilidade
para trabalhar em escala 6x1.
Experiência mínima de 6 meses.
Limite de candidatos: 03.

VIGILANTE BALANCEIRO
LÍDER - VAGA FEMININA (1
VAGA): Pesagem de caminhão,
balança ronda e auxílio em portaria
quando precisar. Possuir CNH A ou
B, veículo próprio e disponibilidade
para trabalhar em escala 5x2. Ex-
periência mínima de 6 meses. Li-
mite de candidatos: 03.

JARDINEIRO - VAGA MAS-
CULINA (1 VAGA): Limpeza e
jardinagem em geral da empre-
sa. Limite de candidatos: 03.

CONTROLADOR DE ACESSO
- VAGA FEMININA (4 VAGAS): Tra-
balhar na portaria e liberação de
acesso. Possuir CNH A ou B, veícu-
lo próprio e disponibilidade para tra-
balhar em escala 12x36. Experiên-
cia mínima de 3 meses. Limite de
candidatos: 12.

AUXILIAR DE SERVIÇOS
GERAIS - VAGA FEMININA E
MASCULINA (2 VAGAS): Limpe-
za geral da empresa. Ter dispo-
nibilidade para trabalhar no tur-
no da manhã. Limite de candi-
datos: 06.

LÍDER DE LIMPEZA (ENCAR-
REGADA) (1 VAGA): Liderança e
limpeza geral da empresa. Possuir
CNH A ou B e veículo próprio. Limi-
te de candidatos: 03.

DESENHISTA PROJETISTA
(1 VAGA): Embalar , conferir e
paletizar os produtos acabados,
realizar pesagem dos materiais,
enviar o produto para o esto-
que. Experiência mínima de 6
meses. Limite de candidatos: 03.

AUXILIAR DE MANUTEN-
ÇÃO PREDIAL - VAGA MASCU-
LINA (1 VAGA): Ajudar na ma-
nutenção preventiva e correti-
va dos quadros elétricos, manu-
tenção mecânica e hidráulica.
Experiência mínima de 6 meses.
Limite de candidatos: 03.

AUXILIAR DE ELETROMECÂ-
NICA - VAGA MASCULINA (1
VAGA): Auxiliar na realização de ma-
nutenção em peças, equipamen-
tos e máquinas industriais; entre
outras tarefas pertinentes a fun-
ção.  Possuir CNH A ou B e veículo
próprio. Experiência mínima de 6
meses. Limite de candidatos: 03.

AUXILIAR DE ELÉTRICA -
VAGA MASCULINA (1 VAGA):
Montar o layout do painel, veri-
ficar e se responsabilizar pelo
material recebido. Possuir NR 10
AIVA e curso de comandos elé-
tricos, e CNH A ou B. Experiên-
cia mínima de 6 meses. Limite
de candidatos: 03.

PROGRAMADOR DE CLP -
VAGA MASCULINA (1 VAGA):
Configurar sistemas de automa-

ção industrial por meio de con-
troladores lógicos e trabalhar
com plantas industriais. Possuir
ensino superior de engenharia
elétrica e CNH A ou B. Experi-
ência mínima de 6 meses. Limi-
te de candidatos: 03.

AUXILIAR DE ESCRITÓRIO
- VAGA FEMININA E MASCULI-
NA (1 VAGA): Atuar em rotinas
administrativas voltadas para o
RH e administração. Limite de
candidatos: 03.

AUXILIAR DE PRODUÇÃO -
VAGA FEMININA E MASCULINA
(2 VAGAS): Atuar na produção
da área de ovos. limite de can-
didatos: 03.

ANALISTA DE CONTROLA-
DORIA - VAGA FEMININA E
MASCULINA (3 VAGAS): Orien-
tar e controlar variáveis de pro-
cesso de destilação e reação,
entre outras tarefas pertinen-
tes a função. Possuir CNH A ou
B e ensino médio completo.
Experiência mínima de 6 meses.
Limite de candidatos: 09.

ANALISTA DE LABORATÓ-
RIO - VAGA FEMININA E MAS-
CULINA (3 VAGAS): Efetuar o
preparo das soluções sob orien-
tação dos pesquisadores, entre
outras tarefas pertinentes a fun-
ção. Possuir CNH A ou B e veí-
culo próprio. Experiência mínima
de 6 meses. Limite de candida-
tos: 09.

MECÂNICO DE MANUTENÇÃO
- VAGA FEMININA E MASCULINO
(1 VAGA): Executar a manuten-
ção mecânica e preventiva de
médio grau de complexidade e di-
ficuldade em todas as máquinas de
produção. Possuir CNH A ou B e
veículo próprio. Experiência mínima
de 6 meses. Limite de candidatos: 03.

AUXILIAR DE EXPEDIÇÃO -
VAGA MASCULINA (5 VAGAS):
Executar tarefas de carga e des-
carga e organização do setor esta-
belecido pelo encarregado de ex-
pedição. Experiência mínima de 6
meses. Limite de candidatos: 15.

AUXILIAR DE LIMPEZA - VAGA
FEMININA (7 VAGAS): ATUAR EM
LIMPEZA EM GERAL DA EMPRESA.
Experiência mínima de 6 meses.
Limite de candidatos: 21.

REBARBADOR - VAGA MAS-
CULINA (10 VAGAS): Realizar o aca-
bamento em peças fundidas, en-
tre outras tarefas pertinentes a fun-
ção. Limite de candidatos: 30.

AUXILIAR DE LIMPEZA -
VAGA FEMININA (9 VAGAS):
Limpeza e conservação dos am-
bientes da escola. Limite de can-
didatos: 27.

Os interessados para se can-
didatar devem comparecer di-
retamente na unidade do PAT,
na praça Coronel Domingos Fer-
reira, 95, Centro de Monte Mor,
e cadastre o seu currículo. Para
mais informações ligue 19.3879-
4013. Atenção: vagas on-line
sujeitas a alterações.

"Minha Casa, Minha Vida" de Hortolândia
encerra inscrições, neste sábado (30/06)
O Programa "Minha Casa,

Minha Vida" se aproxima do
término de inscrições em Hor-
tolândia. Isso porque o progra-
ma habitacional da Prefeitura
de Hortolândia, por meio da
Secretaria de Habitação, en-
cerra o período de inscrições
neste sábado (30/06). Portan-
to, famílias interessadas em
pleitear uma das 400 moradi-
as ofertadas na região do Jd.
Amanda devem acessar o site
Fácil Hortolândia para realiza-
ção do cadastro.

Vinculado ao Governo Fe-
deral e financiado totalmen-
te com recursos da Caixa
Econômica Federal, o pro-
grama "Minha Casa, Minha
Vida" busca atender famíli-
as em situação de vulnera-
bilidade habitacional com a
oferta de subsídios e taxas de
juros abaixo do mercado.

Para concorrer às moradi-
as da Faixa 1 do "Minha Casa,
Minha Vida", as famílias inte-
ressadas devem atender a al-
guns requisitos, como ter ren-
da bruta de até R$ 2.640,00,

residir em Hortolândia há pelo
menos dois anos e não pos-
suir nenhum imóvel registra-
do em nome de um dos titula-
res. A escolha das famílias con-
templadas com as 400 unida-
des habitacionais será feita por
meio de sorteio.

O empreendimento do "Mi-
nha Casa, Minha Vida" em
Hortolândia será responsável
pela construção de 400 mora-
dias no Jd. Amanda. O terreno
de 17 mil metros quadrados
em que serão construídas as
moradias foi cedido pela
Prefeitura. Cada aparta-
mento terá pelo menos 46
metros quadrados de área
útil, incluindo varanda. O
complexo habitacional con-
tará com dois condomínios
verticais, que contarão com
elevadores em cada torre.

Passo a passo para re-
alizar a inscrição – O primei-
ro passo é fazer o registro
para acessar a plataforma "Fá-
cil Hortolândia". Para tanto,
os usuários devem escolher

a opção "Pessoa Física" e
preencher os dados pesso-
ais corretamente. Nesta eta-
pa, é obrigatório informar
um e-mail para validar o
acesso. Quem já tiver registro
no site pode apenas informar
o login e senha.

Após ter o acesso per-
mitido, o usuário deverá cli-
car na aba "Cadastro Habi-
tação" e, logo em seguida,
escolher a opção "Cadas-
tro". Para ser direcionado
para o preenchimento dos da-
dos pessoais, os usuários têm

que aceitar os termos e con-
dições do site. Os dados que
estão marcados com o sinal
gráfico asterisco (*) devem
ser preenchidos obrigatoria-
mente. Finalizado o cadastro,
o interessado receberá uma
mensagem por SMS no ce-
lular e também por e-mail.

Para mais esclarecimen-
tos, a Secretaria de Habita-
ção disponibiliza o número
de WhatsApp (19) 99635-
4274 como canal de conta-
to do novo cadastro munici-
pal de habitação.
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CEI de Hortolândia conquista prêmio
de boas práticas em HIV/Aids do Estado

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Órgão da Prefeitura recebeu premiação em cerimônia na cidade de São Paulo, nesta quarta-feira (26/06)
Hortolândia conquista mais

um importante reconhecimen-
to pela excelência técnica de
sua rede municipal de saúde.
O CEI (Centro Especializado em
Infectologia), órgão da Prefei-
tura, recebeu o Selo Prata de
Boas Práticas em HIV/Aids. O
prêmio foi concedido pelo CRT
DST/Aids (Centro de Referên-
cia e Treinamento), órgão do
governo do Estado. A cerimô-
nia de premiação (foto) foi na
cidade de São Paulo, nesta
quarta-feira (26/06).

A coordenadora do CEI, La-
rissa Naira Dias, explica que o
selo integra o Programa de
Qualificação de Boas Práticas
em HIV/Aids, instituído pelo
CRT, em 2023. O objetivo do
programa é avaliar o trabalho
e a atuação dos centros espe-
cializados em HIV/Aids dos
municípios.

Na avaliação são analisa-
dos 54 itens, que abrangem di-
agnóstico, tratamento, acompa-
nhamento, cuidados com os
pacientes atendidos, dentre ou-
tros aspectos. A partir da aná-
lise, cada centro recebe uma
pontuação. Com base na pon-
tuação, o centro pode ser pre-
miado com um dos três selos:
Ouro (Nível Excelente), Prata
(Nível Ótimo) ou Bronze (Nível
Bom). O selo Ouro é para pon-

tuação acima de 2,6. A pontua-
ção do selo Prata vai de 2,3 a
2,6. O selo Bronze é para pon-
tuação de 1,8 a 2,2. O CEI de
Hortolândia teve pontuação
de 2,3, e com isso foi premi-
ado com o selo Prata.

"O objetivo do programa
e do selo é qualificar os cen-
tros especializados em HIV/
Aids para que melhorem seu
trabalho, e com isso garantir
cuidados com cada vez mais
qualidade para os pacientes
assistidos. Os centros tam-
bém devem almejar as me-
lhorias a fim de cumprir as
metas preconizadas pelo Mi-
nistério da Saúde e pela ONU
(Organização das Nações
Unidas)", salienta Larissa
Dias.

De acordo com a coorde-
nadora, o conjunto de metas
é chamado "95-95-95". Essa
meta busca atingir, até 2025
em âmbito internacional,
95% de pacientes com o ví-
rus HIV sejam diagnosticados,
95% dos pacientes recebam
tratamento, e 95% dos paci-
entes com carga viral inde-
tectável, que significa apre-
sentar uma quantidade tão
pequena do vírus no organis-
mo a ponto de não haver o
risco da transmissão do vírus
por relação sexual. A proje-

ção da ONU, ao atingir essa
meta, é eliminar a epidemia de
Aids até 2030.

IMPACTO POSITIVO
A coordenadora Larissa Nai-

ra Dias salienta que a conquis-
ta do prêmio pelo CEI de Horto-
lândia impacta de forma positiva
o trabalho do órgão e traz be-
nefícios para a população.

"Com o programa, conse-
guimos atuar melhor e aper-
feiçoar vários aspectos e itens
do serviço. A avaliação trouxe
uma visão mais ampla do nos-
so trabalho. Foi um processo
muito gratificante de se fazer com
a equipe. A avaliação contribuiu
para que consigamos atender
os pacientes de forma mais
humanizada e com mais em-
patia, e assim combater o pre-
conceito que ainda existe", sa-
lienta a coordenadora.

O CEI é a unidade de re-
ferência em Hortolândia para
acompanhamento e tratamen-
to de pacientes com ISTs (In-
fecções Sexualmente Trans-
missíveis), dentre as quais
Aids, e hepatites virais.

O órgão disponibiliza gra-
tuitamente para a população
testes rápidos para a detecção
dessas doenças. A aplicação
de testes é feita no horário das
8h às 15h. Não é necessário
fazer agendamento para os

testes rápidos, cujos resulta-
dos ficam prontos em poucos
minutos. O teste rápido tam-
bém está disponível nas UBS
(Unidades Básicas de Saúde)
do município. Atualmente, o
CEI faz o acompanhamento e
tratamento de 630 pacientes.

O CEI também ministra
palestras sobre prevenção
contra ISTs e hepatites virais
em entidades, escolas, asso-
ciações, igrejas e empresas da
cidade. Para fazer o agenda-
mento da palestra, os interes-
sados podem entrar em con-
tato por meio do telefone (19)
3897-3653 ou pelo WhatsApp,
por meio do número (19)
99886-4174, que recebe so-
mente mensagens de texto. O
órgão está localizado na ave-
nida Thereza Ana Cecon Bre-
da, 1.115, Vila São Pedro. O
atendimento é de segunda a
sexta-feira, das 7h às 16h.

AMBULATÓRIO
Neste ano, o CEI im-

plantou um ambulatório
para a população transsexu-
al. O novo serviço oferece o
tratamento hormonal, tam-
bém chamado de terapia
hormonal ou hormoniotera-
pia. A terapia é um dos pro-
cedimentos disponíveis para
pessoas trans que queiram fa-
zer a transição de gênero.

Hortolândia preservará mais quatro nascentes
Liberação de recursos do Estado foi anunciada durante evento de inauguração

do Parque Socioambiental "Aloízio Pereira Silva", nesta quinta-feira (27/06)
Hortolândia preservará

mais quatro de suas nascentes.
Segundo a Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável, desta vez serão
beneficiadas as que estão no
Loteamento Terras de Santa
Maria, na região da Vila Real.
A boa notícia foi dada, nesta
quinta-feira (27/06), durante
cerimônia festiva de inaugura-
ção do Parque Socioambiental
"Aloízio Pereira Silva", que fica
nas proximidades da Rua Alda-
ci Fiúza de Camargo, no Par-
que Perón. O espaço, que abri-
ga a nascente do Ribeirão Ja-
cuba, era uma área bastante
degradada, hoje totalmente re-
vitalizada pelo Poder Público.

O anúncio de liberação de
novas verbas pelo FID (Fundo
Estadual de Defesa dos Interes-
ses Difusos), gerenciado pela
Secretaria de Justiça e Cidada-
nia  do Governo do Estado de São
Paulo, para a "Preservação das
Nascentes e Recuperação das Áre-
as Verdes do Loteamento Parque
Terras de Santa Maria", foi fei-
to ao prefeito José Nazareno
Zezé Gomes pelo secretário em
exercício Raul Christiano de Oli-
veira Sanches, que veio ao
município representar o titular
da pasta, Fábio Prieto.

"Esse espaço, esse parque,
representa dignidade para as
pessoas. A iluminação até a úl-
tima casa de um bairro signifi-
ca dignidade e sensação de se-
gurança para as pessoas.
Quando o prefeito conclama a
comunidade para proteger esse
parque e organizar as comuni-

dades do entorno para que
tenham outros parques, eu
quero reforçar aqui que, após
as eleições, vamos liberar
mais um convênio para Hor-
tolândia. Ele está aprovado,
classificado e será mais um
convênio", afirmou o secre-
tário adjunto. Na obra do Par-
que agora entregue, o inves-
timento foi da ordem de R$
1.716.483,00, em valores atu-
alizados. No projeto do Ter-
ras de Santa Maria, está pre-
vista a preservação e revita-
lização de três nascentes e a
recuperação de uma.

Para Zezé Gomes, a recu-
peração da nascente do Jacu-
ba, que está nas origens do
nome da cidade e remonta às
lutas pela emancipação do mu-
nicípio, é uma conquista históri-
ca do Poder Público e da comu-
nidade. Representa também
uma mudança simbólica para
Hortolândia, que aos poucos,
deixa de ser "a cidade do pre-
sídio" para ser referência na
região ao crescer aliando
modernidade, avanço tecno-
lógico e sustentabilidade.

"Aqui era o presídio, todo
mundo falava a cidade do
presídio e aí foi feita uma
mudança. Trouxemos, junto
com o  Ângelo Perugini, a dis-
cussão de trazer o progresso
para esse lado que era real-
mente esquecido. Trouxemos
o Corredor Metropolitano,
que não ia ser aqui, ia ser na
Av. da Emancipação. Isso
trouxe para cá a principal
entrada da cidade. Com a re-

cuperação de tudo isso, a re-
gularização do Parque Peron,
todo esse trabalho que a gen-
te vem fazendo de melhoria da
vida das pessoas, a cidade vai
ganhando qualidade de vida",
ressaltou Zezé Gomes.

A cerimônia reuniu cente-
nas de pessoas, entre servi-
dores públicos do município e
do Estado, vereadores e secre-
tários municipais, a deputada
estadual Ana Perugini, além
de membros da comunidade
local. A viúva de "Zacarias",
como Aloízio Pereira Silva era
chamado no bairro pelos ami-
gos, ajudou a descerrar a pla-
ca de inauguração.

"Essa homenagem represen-
ta tudo. É um legado e uma feli-
cidade saber que hoje tem esse
espaço onde nem só os filhos e
netos podem participar, como toda
a sociedade, a comunidade. É
uma comunidade presente aqui
para nós agora, um sonho que a
gente tinha e hoje estamos
aqui, realizando. Sou só grati-
dão", afirmou D. Ana Sílvia dos
Santos Ferreira.

Para a Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável, concluir a obra,
pela qual a equipe lutou e per-
severou desde 2018, é uma
grande conquista, simbólica e
material. "Com a sustentabili-
dade é possível sim a trans-
formação. Nós transformamos
esse lugar. Hoje é um local que
será de convívio para as famí-
lias, um local de lazer e tam-
bém uma harmonia com o
meio ambiente, porque aqui

fica a principal nascente da
nossa cidade. É um momento
de muita satisfação, muita ale-
gria. Obrigada a todos os mo-
radores que, por vários dias,
estiveram aqui conosco, nos in-
centivando, inclusive dando su-
gestão de outras melhorias que
nós podemos trazer para esse
espaço", ressaltou a titular da
pasta, Eliane Nascimento.

Além dos familiares de
"Zacarias", outros membros da
comunidade também aprova-
ram a revitalização da área.

"Está ótimo! Muito melhor.
Demorou, mas chegou. Já estou
usando. Trago as crianças para
brincar e uso os equipamentos da
academia ao ar livre. Vou come-
çar a caminhar. Ficou nota 10,
muito bom o parque e a nascen-
te ficou ótima", afirmou a dona
de casa Maria de Fátima San-
tos, de 57 anos, moradora do
Pq. Perón há 18 anos.

"Gostei do parque para as
crianças. A nascente ficou óti-
ma! É bom para caminhada.
Era vazio aqui e havia risco de
drogas, jogavam lixo e tinha
esgoto", comentou Jeniffer
Rodrigues, de 27 anos, auxili-
ar de limpeza atualmente de-
sempregada. Ela é moradora
do local desde o nascimento e
agora acaba de ser mãe do
pequeno Jordan, de 3 meses
de idade.

Ainda de acordo com a
Secretaria de Meio Ambiente
e Desenvolvimento Sustentá-
vel, a nascente do Jacuba sur-
ge no Perón, atravessa diver-
sos bairros, tais como Jd. San-

ta Emília e Vila Inema, passa
pelo Parque Socioambiental
Remanso das Águas, cortan-
do o município até encontrar
o Ribeirão Quilombo, já em
Sumaré. Atualmente, levanta-
mento da Secretaria de Meio
Ambiente e Desenvolvimento
Sustentável mostra que há 109
nascentes em Hortolândia.

Saiba mais sobre o Parque
Segundo a Secretaria de

Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável, o novo
parque tem cerca de 14 mil
metros quadrados e conta com
playground, academia ao ar
livre e pista de caminhada co-
nectada ao Corredor Metropo-
litano. Um dos acessos fica na
Rua Antônio da Costa Santos,
entre a Rua Cachoeira Paulis-
ta e a Rua Aldaci Fiúza de Ca-
margo (antiga Rua Um).

O projeto de revitalização
foi acompanhado de perto pe-
las secretarias municipais de
Meio Ambiente e Desenvolvi-
mento Sustentável, de Obras,
de Serviços Urbanos e de Mo-
bilidade Urbana. As etapas
envolveram drenagem, revita-
lização e preservação do Ri-
beirão Jacuba, urbanização,
paisagismo e implantação do
novo parque linear. Às margens
do córrego foram plantadas 620
mudas de árvores frutíferas e
nativas do Brasil e 11 mil me-
tros de grama. Também hou-
ve o plantio de mudas para
decoração ornamental.

Segundo a Secretaria de
Serviços Urbanos, o novo par-
que receberá em breve mais

algumas intervenções: ganha-
rá mais três bancos de madei-
ra, iluminação na parte arbo-
rizada e aumento do muro (cer-
ca de um metro de altura) que
fica no limite da URE (Usina de
Reciclagem de Entulhos).

Quem é Aloízio
Pereira Silva (Zacarias)
No final da década de

1980, época em que Hortolân-
dia sofria com a falta de água
e de rede de coleta e trata-
mento de esgoto, Aloízio Pe-
reira Silva, o "Zacarias", cava-
va poços e fossas nos bairros
da cidade. Os poços abasteci-
am de água as residências e
as fossas coletavam dejetos.

No Parque Peron, Zacari-
as cavou inúmeros poços e
fossas para vizinhos e amigos
que, como ele, participaram
da ocupação das antigas ter-
ras do Estado, na área, entre
a Vila da Conquista e o Par-
que Perón.

Nasceu em Dario Meira,
na Bahia, e veio a Hortolândia,
antigo distrito de Sumaré, em
1987, em busca de emprego e
de melhor qualidade de vida.
Na busca dessa vida melhor,
Aluízio vivenciou a emancipa-
ção de Hortolândia e o desen-
volvimento econômico e soci-
al do município. Foi nessa ci-
dade que ele criou cinco fi-
lhos, que lhe deram cinco
netos. Faleceu de infarto do
miocárdio e insuficiência
renal crônica, aos 59 anos
de idade, no dia 8 de janei-
ro de 2016.
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MAIS VERDE

Meio Ambiente da Prefeitura de Nova
Odessa promove aula com alunos do

Jd. dos Lagos e plantios de mudas

BARONI SE REUNE
COM EMPRESÁRIOS DO
DISTRITO INDUSTRIAL

DE ELIAS FAUSTO

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmai l .com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

O Prefeito Maurício Ba-
roni se reuniu com empre-
sários do Distrito Industrial
de Elias Fausto na noite de
terça-feira (25). O chefe do
Executivo fez questão de
convidar os industriais para
falar sobre as ações que a
prefeitura vem desenvolven-
do em favor do Distrito In-
dustrial e pela geração de
mão de obra qualificada.

Baroni falou sobre a segu-
rança, a infraestrutura e de-
bateu outras iniciativas para
melhorar os serviços públicos
naquela região como o trans-
porte coletivo. Os empresári-
os agradeceram a disponibili-

dade do prefeito em ouvi-los
e atender suas reivindicações.

"Em nossos dois mandatos
não deixamos um só momen-
to de pensar e investir na ge-
ração de empregos e produ-
ção da nossa cidade. São
momentos como esse extre-
mamente importantes para
o gestor público alinhar as
expectativas do empresari-
ado com as ações de gover-
no" finalizou Baroni. Estive-
ram acompanhando  prefei-
to na ocasião os veredores
Eduardo Gomes,  Eduardo
da Farmácia e Ricardo For-
nazieri e o Secretário de
Obras Murilo Benatti.

Hortolândia tem o
2º melhor salário médio
da RMC, aponta RAIS
Hortolândia tem o 2º melhor

salário médio da RMC (Região
Metropolitana de Campinas), de
R$ 5.303,19. Os dados estão dis-
poníveis na RAIS (Relação Anual
de Informações Sociais) 2024,
instrumento de coleta de dados
do Governo Federal.

Ainda segundo o levanta-
mento, considerando a região
metropolitana, Hortolândia
tem a 3ª maior massa salari-
al, na casa de R$ 290 milhões.

Os dados do Governo Fe-
deral ajudam ainda a traçar
um perfil econômico da cida-
de, mostrando como estão alo-
cados os 54.766 trabalhadores
que aqui atuam: 39,00% tra-
balham no comércio, 36,40%
nos serviços, 19,60% na indús-
tria e 5,00% na construção ci-
vil. E é considerando o ranking
do comércio que se verifica
que Hortolândia lidera no per-
centual de trabalhadores nes-
te ramo, 39%.

Na avaliação da Secreta-
ria de Desenvolvimento Econô-
mico, Trabalho, Turismo e Ino-
vação, os dados são extrema-
mente positivos, pois demons-
tram o nível de renda da po-
pulação, fato que, segundo a
pasta, foi obtido por meio da
disponibilidade de empregos
de qualidade, de maior quali-
ficação profissional, como os
da indústria, que pagam me-
lhor e oferecem melhores be-
nefícios. Outro ponto destaca-
do na análise é a diversifica-
ção da economia do município,
o que proporciona uma prote-
ção contra eventuais oscilações
que algum dos setores econômi-
cos possam sofrer ao longo do
tempo. "Essa massa salarial mai-
or é fundamental. De maneira
simples, é dinheiro na mão da po-

pulação que será gasto no co-
mércio e serviços da cidade
fazendo a 'roda da economia gi-
rar'. Dados econômicos pujantes
como estes, também são chama-
rizes para empresas que pensam
em se instalar na cidade", ex-
plica o assessor da Secretaria,
Iduigues Martins.

"É impressionante como,
no pós-pandemia, nosso co-
mércio deu uma resposta es-
petacular, determinando esses
indicadores que colocam nos-
sa cidade em um patamar de
desenvolvimento econômico
diferenciado. Quero agradecer
a parceiros institucionais,
como o Sebrae, o Senac, a
Etec, o Instituto Federal, aos
nossos agentes de desenvol-
vimento econômico, principal-
mente aos comerciantes, uni-
dades de serviços, que acre-
ditam e depositam confiança
em nossa cidade que não para
de crescer. Agradeço ainda à
nossa população que consome
em Hortolândia,  fazendo a
economia acontecer de forma
robusta e sustentável.

Parabéns Hortolândia!,
afirmou o secretário de de
Desenvolvimento Econômico,
Trabalho, Turismo e Inovação,
Dimas Corrêa Pádua.

Saiba mais sobre a RAIS
Segundo o site oficial do

Ministério do Trabalho e Empre-
go, a RAIS é uma ferramenta cri-
ada em 1975 e regulamentada
em 2021, que tem por objetivo
"o suprimento às necessidades de
controle da atividade trabalhista
no País, o provimento de da-
dos para a elaboração de es-
tatísticas do trabalho, a dispo-
nibilização de informações do
mercado de trabalho às enti-
dades governamentais".

No último dia 19/06, o se-
cretário de Meio Ambiente da
Prefeitura de Nova Odessa,
Matheus Grolla Martins, re-
alizou uma aula especial de
Educação Ambiental junto
aos aluninhos do 2º e 3º
anos da EMEB (Escola Muni-
cipal de Educação Básica)
Vereador Avelino Xavier Al-
ves, o "Poneis", no Jardim
dos Lagos. O tema foi a recu-
peração do solo utilizando o
reaproveitamento de resíduos
orgânicos como adubo.

"Fizemos uma explica-
ção sobre o aproveitamen-
to dos resíduos orgânicos
para fertilização do solo da
escola, que está bem degra-
dado. Após a explicação, fi-
zemos a adubação das plan-
tas existentes na própria es-
cola através da compostagem
laminar. As crianças amaram",
afirmou o secretário.

Segundo ele, a ideia da
iniciativa foi demonstrar que é
possível promover a recupera-
ção de solos degradados com
o reaproveitamento dos resí-
duos orgânicos das cozinhas
das próprias unidades escola-
res. "Foi uma verdadeira aula
sobre saúde do solo e das
plantas, além da prática com
os alunos, que sempre ajuda
que eles se envolvam ainda
mais com a preservação am-
biental", finalizou Grolla.

PLANTIO NA PISTA DE
SKATE – No último domingo,
dia 23/06, a equipe da Secre-

taria de Meio Ambiente promo-
veu também um plantio de 35
mudas de árvores de espécies
nativas brasileiras na área do
entorno da Pista Municipal de
Skate e do novo playground da
Avenida João Pessoa, em fren-
te à Prefeitura.

+ PLANTIO NESTE SÁ-
BADO – E neste sábado, dia
29/06, a partir das 9h, a Se-
cretaria promove mais um mu-
tirão de plantio de mudas de

árvores nativas, desta vez en-
volvendo a comunidade do
Residencial Fibra (Jardim Ter-
ra Nova), na Praça da Vida,
visando a arborização e cons-
cientização ambiental da po-
pulação local. Toda a comuni-
dade é convidada a participar
de mais essa ação ambiental
promovida pela Prefeitura de
Nova Odessa.

Graças a ações como es-
tas, prefeito Cláudio Schoo-
der (o Leitinho) e a equipe

técnica da Secretaria de
Meio Ambiente receberam
em 15/02/2024 o certifica-
do de qualificação de Nova
Odessa no Programa Estra-
tégico Município VerdeAzul.
A cidade aparece na 21ª
colocação do Grupo 3 (for-
mado pelos municípios pau-
listas com população entre
50 mil e 100 mil habitantes)
do mais recente Ranking
Ambiental dos Municípios
Paulistas - Ciclo 2022/2023.

EM 3,5 ANOS...

Com parcerias e investimentos
na GCM, Nova Odessa é 3ª cidade

mais segura do Estado de SP
Nunca antes na história de

Nova Odessa a área de Segu-
rança Pública (que é uma res-
ponsabilidade primária do Es-
tado e não dos Municípios) re-
cebeu tanta atenção e tantos
investimentos quanto na atual
gestão municipal 2021-2024,
do prefeito Cláudio Schooder
(o Leitinho). A começar pela
própria criação da Secretaria
Municipal de Segurança pelo
prefeito Cláudio Schooder (o
Leitinho), cujo primeiro titular
é o experiente coronel da PM
Carlos Fanti.

Além disso, foi resta-
belecido o bom relacionamen-
to da Prefeitura e da GCM
(Guarda Civil Municipal) com as
Polícia Civil e Militar, além de
ter sido viabilizada a instala-
ção de uma unidade do Corpo
de Bombeiros da PM na cida-
de e a construção de uma
nova (e moderna) Delegacia
do Município (em obras).

O resultado de todo esse
investimento é que Nova Odes-
sa foi apontada em 2023 como
a 3ª cidade mais segura do
Estado no ano anterior (2022),
dentre aquelas com mais de
50 mil habitantes. A informa-
ção está no ranking do IECV
(Índice de Exposição aos Cri-
mes Violentos) do Instituto
Sou da Paz.

RELEMBRE – Nos últimos
três anos, a Prefeitura de
Nova Odessa tem investido
muito na Segurança Pública,
com a compra de novos ar-
mamentos para a GCM, no-
vos coletes e uniformes, a
ampliação do sistema de
câmeras para 100% dos
prédios públicos (incluindo
creches e escolas municipais)
e, principalmente, a contrata-
ção de 10 novos guardas (ele-
vando a equipe para um total
de 54 homens e mulheres).

Além da criação da Secre-
taria, em abril de 2023 a Pre-

feitura contratou dez novos
agentes para a GCM - inclusi-
ve uma guarda feminina. A
contratação representou um
"reforço" de 23% no efetivo, o
maior da história da corpora-
ção. Eles receberam curso de
formação com carga horária
de 600 horas e começaram a
atuar nas ruas da cidade em
outubro de 2023.

Foram adquiridos novos
armamento leves e pesados e
EPIs (Equipamentos de Prote-
ção Individual) para a GCM. O
"pacote" incluiu a compra de
44 novas pistolas calibre 9mm,
dois fuzis carabina calibre .40,
uma espingarda tática "pump"
calibre 12 e 30 mil munições.
Trata-se da maior aquisição
bélica da história da corpora-
ção, que completou 36 anos de
existência.

A corporação municipal
ganhou também cinco novas
viaturas, incluindo picapes
para as novas "Patrulha Ru-

ral" e "Patrulha Maria da
Penha", 30 coletes balísticos
com nível de proteção III-A,
175 peças de uniformes no
padrão da Força Nacional de
Segurança e duas armas me-
nos letais de choque, ou "spa-
rks". A Prefeitura promoveu o
aumento do adicional de pe-
riculosidade dos guardas de
30% para 52% e iniciou a
construção da sonhada sede
própria para a GCM.

Duas outras conquistas
recentes na área de Segu-
rança Pública são a constru-
ção da nova Delegacia do
Município na Avenida Carlos
Botelho (e locação de pré-
dio provisório para a Polícia
Civil na Rua Rio Branco), um
investimento de R$ 2,58 mi-
lhões viabilizado junto ao
Governo do Estado.

Houve ainda a instalação
de um novo sistema de video-
monitoramento nas 26 creches
e escolas municipais, incluin-

do a adoção do aplicativo "Bo-
tão do Pânico" para aciona-
mento imediato da GCM pelos
diretores e professores.

Por fim, outra conquista
bastante comemorada foi a
viabilização e inauguração da
unidade do Corpo de Bombei-
ros da PM-SP, outra parceria
com o Governo do Estado. Ins-
talada em um prédio locado
pela Prefeitura na Avenida
São Gonçalo, ela conta com
15 policiais militares bom-
beiros altamente treinados,
caminhão autobomba e uni-
dade de resgate totalmente
equipada. Nos primeiros 9
meses, a unidade já realizou
1.000 atendimentos.

"Esta gestão segue valori-
zando os profissionais de Se-
gurança Pública e, assim, au-
mentando a sensação de se-
gurança na cidade", resumiu
o coronel Carlos Fanti, primei-
ro secretário de Segurança da
história de Nova Odessa.
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Concurso da Rainha da Festa do
Peão de Barretos define finalistas

Dez candidatas foram selecionadas para escolha da Rainha
e Princesa no dia 12 de julho, no North Shopping Barretos

Dez candidatas foram se-
lecionadas e irão participar do
concurso que irá eleger a Ra-
inha da 69ª Festa do Peão de
Barretos. A escolha será du-
rante evento no dia 12 de ju-
lho, no North Shopping Barre-
tos, a partir das 20h.

Vão participar da dispu-
ta: Ana Laura Coqueiro, 19
anos, estudante de Adminis-
tração; Ana Victórya Ca-
margo, 19 anos, socorrista
e estudante de enferma-
gem; Isabela Santana, 19
anos, trabalhadora rural;
Joyce Pilar, 28 anos - técni-
ca de Enfermagem; Júlia
Camilly, 19 anos, perita; Li-
lian Silva, 22 anos, estudan-
te de Direito; Mariana Man-
tovani, 26 anos, professora
e bailarina; Nayara Athaide,
20 anos, bailarina; Rebecca
Almeida, 24 anos, estudan-
te de Odontologia e Sabrina
Chaves, 22 anos, estudante
de Administração.

"Primeiramente recebe-
mos as inscrições das inte-
ressadas em representar a
69ª Festa do Peão de Bar-
retos. Fizemos uma pré-se-
leção e as dez finalistas pas-
sarão por uma preparação
especial para se apresenta-

rem na final do concurso no
dia 12 de julho", detalha Fer-
nando Moni, Diretor Social de
Os Independentes.

As candidatas - todas bar-
retenses ou moradoras da ci-
dade - irão se apresentar para
um corpo de jurados que irá

avaliar quesitos como pos-
tura, elegância, oratória,
beleza e simpatia. A primei-
ra colocada na votação, re-
ceberá a faixa de rainha e,
a segunda candidata com
mais votos dos jurados ficará
com o título de princesa.

O Concurso Rainha Os
Independentes é uma reali-
zação da Associação Os In-
dependentes em parceria
com o North Shopping Bar-
retos, com coordenação de
Milton Figueiredo e produ-
ção de Reinaldo Costa.

Concurso da Rainha FAICI 2024
conhece as finalistas

No último sábado (22),
a praça de alimentação do
Shopping Jaraguá, em In-
daiatuba, foi palco da se-
mifinal do concurso Rai-
nha FAICI 2024. Das 30 can-
didatas que entraram na
passarela, 15 se classifica-
ram para a grande final que
vai acontecer dia 13 de julho
no Espaço de Eventos Itabo-
raí, em Indaiatuba. O cantor
Anderson Milesi se apresentou
durante o evento. A Corte des-
te ano da FAICI, que acontece
entre os dias de 02 a 10 de
agosto, será composta por
cinco integrantes: Rainha,
Princesa, Madrinha, Musa e
Garota Rodeio.

Nesta fase, as candida-
tas entraram usando, obri-
gatoriamente, calça jeans,
camisete e salto alto. Foram
duas entradas na passare-
la: a primeira de maneira
coletiva e a segunda de for-
ma individual. A bancada,
composta por dez jurados,
deram notas, sem fração,
de 1 a 5 para os quesitos:
beleza, simpatia e desenvol-
tura. Entre os prêmios para
as vencedoras do concurso
estão roupas, procedimen-
tos estéticos, além de pre-
miação em dinheiro.

LISTA DAS
CLASSIFICADAS
01 - Adriane Corrêa
06 - Dariana Pereira Soares

07 - Diana Karen
08 - Franciele Oliveira
09 - Giovanna Ciola
10 - Giovanna Favaretto
11 - Isabela Valper Belini
12 - Isabelly Franciny
16 - Larissa Souza
18 - Luana Sanguini
19 - Luani Holanda
21 - Luma Vicente Trevisan
23 - Maria Eduarda Torres
25 - Mirele Gonçalves
28 - Pamela Giacometi

INGRESSOS
Para garantir os ingres-

sos, basta acessar a página
da Fantickets. Já estão dis-
poníveis ingressos para os

camarotes Infinity Prime e
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FAICI, que pela primeira vez
está à venda pela internet.

O Passaporte FAICI dá
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A importância da
fisioterapia neurológica

para pacientes
com AVC

O Acidente Vascular Cere-
bral (AVC) é uma doença in-
capacitante, de alta morbimor-
talidade, que atinge cada vez
mais pessoas jovens, sendo
dividido em isquêmico e he-
morrágico, sendo o primei-
ro mais prevalente. Está in-
trinsicamente relacionado às
comorbidades como hiper-
tensão e diabetes mellitus
que são fatores de risco em
curva de crescimento na po-
pulação brasileira.

O cérebro é uma estrutu-
ra altamente vascularizada e
inúmeras artérias se ramifi-
cam em seu interior para le-
var oxigênio e nutrientes para
o seu funcionamento
adequado.Quando uma dessas
artérias sofre obstrução ou
seja, entupimento ou fecha-
mento inadequado há uma re-
dução do fluxo sanguíneo e o
território que deveria ser irri-
gado por ela entra em proces-
so de anóxia sendo, a  falta de
oxigênio e  caracterizando o
avc isquêmico.  Já o acidente
vascular hemorrágico aconte-
ce quando uma artéria se rom-
pe e o sangue que deixa esca-
par dá origem a um hemato-
ma, ou coágulo, que provoca
sofrimento no tecido cerebral.

 O profissional fisiotera-
peuta atua tratando paciente
sequelado de AVC em quadro
de disfunção e distúrbio mo-
tor e sensorial. No primeiro
passo o profissional irá fazer
uma avaliação da força do pa-
ciente, amplitude de movi-

mentos, e as alterações da
marcha e déficit sensorial.

Dada a  avaliação, o fisio-
terapeuta promove um pro-
grama de reabilitação que pos-
sibilite a promoção de contro-
le motor, viabilize independên-
cia funcionais, estímulos sen-
soriais com finalidade de pre-
venção de possível complica-
ção secundária, onde o traba-
lho do fisioterapeuta visa a re-
adequação dos membros afe-
tados pelo AVC, busca com-
pensação de mecanismo que
possa trazer a redução de im-
pactos de déficit residual,
dada por um programa de
exercício que proporcionam a
manutenção de suas capacida-
des motoras.

Juliane Ferreira é Fisiote-
rapeuta Especializada em Neu-
rofuncional

Instagram:
@jufisioneuro

SAÚDE PROMOVE
MUTIRÃO CONTRA

DOR CRÔNICA
Prefeito Maurício Baroni

reuniu a equipe da Saúde com
o médico Rogério Nader e o
vereador Ricardo Fornazieri
para alinhar os detalhes do
projeto em Elias Fausto.

A Prefeitura de Elias Faus-
to, através de uma parceria
entre a Secretaria de Saúde e
o médico Rogério Nader, es-
pecialista em dor, promove o
mutirão contra a dor crônica,
que acontece neste sábado
(29) na Praça dos Arcos a par-
tir das 9h. Serão mais de 15
especialistas em dor que fa-
rão exames e outros procedi-
mentos para ajudar no alívio

da dor crônica.  Esse é o Pro-
jeto Trem Na Dor que nasceu
em Minas Gerais com Dr. Ro-
gério, na cidade de Juiz de
Fora. Em Elias Fausto os pro-
fissionais vão trabalhar edu-
cação em dor para os paci-
entes que estarão na espera
do atendimento, massagem,
relaxamento, orientação de
exercícios e o atendimento
médico.  Essa parceria foi
uma ideia dos vereadores
Eduardo Gomes, o Eduardo da
Farmácia e Ricardo Fornazi-
eri em virtude da vivência de
ambos na Secretaria de Saú-
de do município.
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